

Anggota Fraksi Demokrat DPRD Trenggalek Ini Sebut Kritik Mas Ibas ke Pemerintah Sebagai Masukan

Agus Riyanto - TRENGGALEK.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 10, 2021 - 08:00



Susilo Darmono Bendahara Fraksi Demokrat DPRD Kabupaten Trenggalek

Trenggalek - Bendahara Fraksi Demokrat DPRD Kabupaten Trenggalek, Susilo Darmono menganggap kritik Edhie Baskoro Yudhoyono atau Mas Ibas kepada

pemerintah merupakan hal yang wajar.

Pasalnya, sebagai wakil rakyat tentu saja Mas Ibas akan menyuarakan aspirasinya. Meskipun banyak menimbulkan kontroversi dari berbagai kalangan. "Pada dasarnya Mas Ibas mengingatkan pemerintah agar fokus menangani Covid, " ucapnyanya kepada wartawan, Sabtu (10/7/2021).

Mas Sus, sapaan akrabnya menuturkan, munculnya statement dari Mas Ibas tersebut akhirnya banyak menimbulkan narasi berkembang.

Dicontohkan Mas Sus, pertama, narasi yang berkembang : Ibas dan Demokrat mencari sensasi dan haus kekuasaan. Faktanya, kejadian saat ini bukan hal yang tiba - tiba. Sudah sekitar 1,5 tahun lebih pemerintah belum dapat membuat terobosan dalam isu Corona. Sehingga perlu menyuarakan aspirasinya.

Kedua, terkait 'failed nation' bukanlah merupakan hinaan terhadap negara. Namun, merupakan peringatan kepada negara dan seluruh jajaran terkait agar segera bisa mengendalikan dan melakukan terobosan dalam penanganan Covid di Indonesia.

Ketiga, narasi yang berkembang : Ibas dan Demokrat hanya bisa mengkritik dan tidak pernah mendukung kebijakan pemerintah. Padahal Demokrat dan Fraksi Partai Demokrat dari awal juga ikut mengawal serta mendukung pemerintah dalam langkah awal penanganan Covid.

Dari awal Demokrat sudah mengingatkan supaya membuat kebijakan yang tepat dalam menghadapi Covid. FPD banyak melakukan diskusi serta langkah nyata. Serta mengawal pembuatan kebijakan secara legislative di DPR dan mendukung Perppu pemerintah dalam menangani Covid.

Keempat, narasi yang berkembang : Ibas dan Demokrat hanya bisa mengkritik tapi tidak berbuat apa - apa. Kenyataannya, Ibas dan Partai Demokrat sejak awal pandemi sudah langsung turun ke lapangan dengan aksi nyata dengan membantu masyarakat. Aksi tersebut antara lain, kegiatan pembagian sembako, FPD Peduli, Penyemprotan, bagi - bagi alat kesehatan dan kegiatan nyata lainnya.

"Yang jelas kritikan Mas Ibas pada dasarnya untuk kebaikan kita semua. Semoga wabah ini segera berakhir, " kata Mas Sus (ags).